



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

Der brandneue Mazda CX-80 Mazda enthüllt seinen geräumigsten europäischen SUV am 18. April 2024

- Drei Sitzreihen für bis zu sieben Insassen
- Komfort, Bequemlichkeit und Vielseitigkeit „Crafted in Japan“

Petit-Lancy, 11. April 2024: Am Donnerstag, den 18. April 2024 um 12h00, präsentiert Mazda sein neuestes SUV mit 3 Sitzreihen: den Mazda CX-80.

Er ist nach dem Mazda CX-60 das zweite Modell der Marke, das auf der Large-Plattform basiert, und ist das geräumigste Fahrzeug, das Mazda auf dem europäischen Markt anbietet und soll das neue Flaggschiff von Mazda in Europa werden.

Der neue Mazda CX-80 ist geräumig, komfortabel, vielseitig und fahraktiv. Er verbindet progressives, in japanischer Ästhetik verankertes Design mit fortschrittlicher Technologie, effizienten Antrieben und gehobener Ausstattung, einschliesslich der charakteristischen Fahrleistungen, die jedes Mazda Modell bietet.

Mit fast fünf Metern Länge und einem Radstand von mehr als drei Metern ist der neue Mazda CX-80 im Vergleich zum Mazda CX-60 länger und hat mit über 3 Metern ebenfalls einen deutlich grösseren Radstand. In Kombination mit den flach umklappbaren Sitzen in der dritten Sitzreihe, bietet der Mazda CX-80 drei verschiedene Sitzkonfigurationen für die zweite Sitzreihe, darunter zwei separate „Captain Seats“ die durch eine Mittelkonsole getrennt sind.

Der Vorverkauf für den brandneuen Mazda CX-80 startet im Mai, und das SUV hat ab Herbst 2024 in Europa seine Markteinführung.

Mehr Informationen unter: mazda.ch/cx-80

Für Journalistenfragen:
Marine Deloffre
PR & Influencers Manager
Mazda (Suisse) SA
mdeloffre@mazda.ch
www.mazda-press.ch